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Content Description 

In diesem Kurs soll die Kultur der deutschsprachigen Schweiz unter die Lupe genommen 
werden. Behandelt soll werden die politische, geographische, geschichtliche und sprachliche 
Besonderheit der Eidgenossenschaft, und der Einfluss, den diese Faktoren auf die Kultur vom 
deutschsprachigen Teil des Landes ausgeübt haben. 'Kultur' wird dabei im breitesten Sinne 
aufgefasst. Wesentlich sind dabei das Selbstverständnis der Schweizer als Schweizer und die 
Beziehungen der deutschsprachigen Schweiz zum übrigen Europa, insbesondere zu 
Großbritannien. Unterrichtssprache des Kurses ist Deutsch. In this course we will take a close 
look at the culture of German-speaking Switzerland. The course will cover the political, 
geographical, historical and linguistic specificity of the Confederation and the influence this has 
had on the German-speaking part of it. In this context, therefore, 'culture' is to be understood in 
the broadest sense. The course will focus particularly on Swiss Germans' sense of themselves 
as Swiss Germans, and their relationship the rest of Europe, especially Great Britain. The course 
will be taught in German. 


